



INFORMAN.id

Tingkatkan Kewaspadaan Hadapi Nataru, Rutan Blora Ikuti Apel Siaga Bersama se Karesidenan Pati

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

Dec 21, 2023 - 12:04



Pati - Sebagai langkah dalam meningkatkan pengamanan jelang Hari Raya Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru), Rutan Blora yang diwakili oleh Kepala Rumah Tahanan Negara (Ka.Rutan) Kelas IIB Blora hadir di giat apel siaga yang dihimbau langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kakanwil Kemenkumham) Jateng Tejo Harwanto dan

dilaksanakan di tiap Karesidenan Kanwil Jateng, untuk Karesidenan Pati sendiri dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Pati, Rabu (20/12/2023).

Acara dilaksanakan di Lapas Pati dan diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) se Karesidenan Pati meliputi Lapas, Rutan, Rupbasan, LPKA dilingkungan Karesidenan Pati yang diwakili oleh pejabat struktural yang ditunjuk oleh tiap UPT.



Kegiatan apel siaga nataru ini dilakukan dengan harapan terjaganya keamanan dan ketertiban (kamtib) di tiap UPT, dikarenakan natal dan tahun baru adalah waktu-waktu yang tergolong rawan adanya pelanggaran kamtib di lapas/rutan mengingat pada waktu tersebut seringkali terpikir rasa rindu dari warga binaan kepada keluarga dan kehidupan diluar.

Dalam apel ini Kepala Lapas (Ka.Lapas) Pati Febie Dwi Hartanto menghimbau untuk lebih meningkatkan keamanan dan kewaspadaan selama 24 jam, selalu berkoordinasi dengan TNI/Polri serta APH (Aparat Penegak Hukum) di tiap kota masing-masing, Meningkatkan kegiatan intelijen dan pengeledahan untuk melakukan pemantauan juga deteksi dini terhadap kegiatan warga binaan yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtib, memperkuat regu pengamanan, dan Optimalisasi kegiatan Satuan Operasional Kepatuhan Internal Pemasyarakatan (Satops Patnal Pas) untuk memastikan seluruh petugas melaksanakan SOP.



"Untuk menghadapi bulan-bulan rawan seperti yang akan Kita hadapi yaitu Hari Natal 2023 dan pergantian tahun 2024 yang biasanya berpotensi besar terjadinya gangguan kamtib, jadi Saya harap pengamanannya ditambah ketat, koordinasi dengan TNI/Polri dan APH di kota masing-masing, deteksi dini berupa intelejen dan penggeledahan ditingkatkan intensitas nya. Dan untuk tim satops patnal pastikan seluruh petugas menjalankan tugas sesuai SOP. " isi amanat Febie Kalapas Pati.

Senada dengan Kalapas Pati, Ka.Rutan Blora Budi Hardiono juga turut menghimbau para anggotanya untuk selalu meningkatkan keamanan dan ketertiban, serta deteksi dini berupa kegiatan intelejen dan pelaksanaan sidak lebih digencarkan kembali agar upaya sekecil apapun yang digunakan warga binaan untuk melakukan gangguan kamtib dapat ditanggulangi.